
Sono nato a Città di Castello l’11/041965, dove ho vissuto per 35 anni per poi “trasferirmi” 
a Lama di San Giustino, dove vivo tutt’ora. Diplomato geometra, ho esercitato la libera 
professione per 15 anni e da oltre 20 lavoro come tecnico/commerciale all’Edilgiorni srl di 
Cerbara. Sono stato arbitro di calcio per 37 anni, raggiungendo anche il mondo del 
professionismo ed attualmente collaboro come dirigente con il Tiferno 1919. Sono sempre 
rimasto uno sportivo e con il passare degli anni, mi sono riavvicinato al mondo del tennis, 
disciplina che praticavo da ragazzo, sono infatti socio del Circolo Tennis Città di Castello 
del quale ne sono anche consigliere. Amo lo sci, il trekking e la subacquea, discipline che 
spesso pratico nei miei viaggi in tutto il mondo assieme a mio fratello e molti dei quali fatti 
con la mia Harley Davidson. 
Adoro gli animali e soprattutto i cani ed infatti da quasi 17 anni vive e dorme con me la mia 
cagnolina di Pepita.  
Ho avuto un babbo stupendo il quale assieme a mia mamma, mi hanno sempre educato 
all’onestà ed al rispetto per il prossimo. 
Politicamente non ho una storia, se non una candidatura alle elezioni comunali di 25 anni 
fa nelle file del centro destra, area alla quale sono sempre stato vicino per ideali e valori. 
	


